

Medienmitteilung

Swiss Fencing freut sich bekannt zu geben, dass beim Jahreskongress der Europäischen Fechtkonföderation (EFC), der am 16. Juni 2022 in Antalya (TUR) stattfand, die Austragung der Europameisterschaften 2024 an die Stadt Basel vergeben wurde. In einem «Fotofinish» behielt Basel gegenüber der italienischen Kandidatur der Stadt Genua die Oberhand.

Die Meisterschaften werden vom 18. bis 23. Juni 2024 in der St. Jakobshalle ausgetragen, der multifunktionalsten Halle der Schweiz mit modernster Infrastruktur und Veranstaltungstechnik, einem Raum, der Wettkampf und Training unter einem Dach ermöglicht, einem sehr schnellen Zugang von den Hotels, wobei der gesamte Ort den Regeln des Internationalen Fechtverbands (FIE) entspricht.

In Basel gibt es eine lange Fechttradition. Der Fechtclub Basel wurde 1877 gegründet und ist einer der ältesten Sportvereine des Schweizer Fechtens. Die Fechtgesellschaft Basel wurde 1889 gegründet, ist etwas jünger und seit Jahrzehnten der erfolgreichste Fechtclub der Schweiz mit unzähligen Erfolgen bei nationalen und internationalen Turnieren.

Das Organisationskomitee verfügt über umfassende Erfahrung in der Organisation ähnlicher Veranstaltungen, darunter die Europameisterschaften 2015 in Montreux. Der Präsident des Organisationskomitees ist Gabriel Nigon, Rechtsanwalt, der auch über ausgezeichnete Erfahrungen im Fechtsport verfügt. Die Botschafter des Anlasses sind Laura Stähli (Bronzemedaille im Einzelwettbewerb bei den Weltmeisterschaften in Wuxi 2018) und Benjamin Steffen (4. Platz im Einzelwettbewerb bei den Olympischen Spielen in Rio 2016, Goldmedaille im Mannschaftswettbewerb bei den Weltmeisterschaften in Wuxi 2018), zwei langjährige Fechter, deren Karriere in der Fechtgesellschaft Basel begann.

«Die Vergabe der Fecht-Europameisterschaften ist die Krönung unserer langjährigen Akquisitionsbemühungen», freut sich Sabine Horvath, Leiterin Aussenbeziehungen und Standortmarketing Basel-Stadt, «mit den Fecht-Europameisterschaften 2024 können wir uns erneut als professionelle Gastgeberstadt profilieren.» Basel werde alles daransetzen, eine gute Gastgeberin zu sein und den Organisatoren optimale Rahmenbedingungen zu bieten.

Der Präsident von Swiss Fencing, Lars Frauchiger, sagte: «Die EURO BASEL 2024 wird neue Massstäbe setzen in Bezug auf Freundschaft, Qualität, Sicherheit, modernste Infrastruktur, hohe Standards und sehr faire Preise. Unser Ziel ist es, die Schönheit, Reinheit und Integrität des Fechtsports für die Schweiz und Europa zu demonstrieren und die Familie der europäischen Fechter in Basel willkommen zu heissen.»

Christian Barozzi, Vizepräsident und Leiter Kommunikation und Sponsoring von Swiss Fencing, meint: «Diese prestigeträchtige Veranstaltung ist eine hervorragende Gelegenheit für unseren Sport und unseren Verband, seine Sichtbarkeit und Attraktivität zu erhöhen. EURO BASEL 2024 wird auch ein wichtiger Punkt in der Vorbereitung auf die Olympischen Spiele in Paris sein, die im selben Jahr stattfinden werden.»

Kontaktpersonen:

- Lars Frauchiger, Präsident Swiss Fencing, +41 79 469 09 45
- Gabriel Nigon, OK-Präsident BASEL 2024, +41 79 688 26 69
- Sabine Horvath, Leiterin Abteilung Aussenbeziehungen und Standortmarketing Basel-Stadt, Mobil +41 79 623 30 14